

Recogida separada de materia orgánica

Te presentamos el nuevo contenedor marrón



Por qué un **nuevo contenedor marrón**?

La UE ha marcado unos objetivos ambiciosos sobre reciclado. Para cumplirlos, es imprescindible recoger separadamente los residuos orgánicos.



La **Estrategia Regional de gestión Biorresiduos** en Castilla-La Mancha contempla la implantación progresiva de un nuevo contenedor de color marrón para este tipo de residuos.



¿Qué debemos echar en él?

Debemos depositar los **biorresiduos**, es decir, residuos de alimentos y de cocina, así como restos de poda y residuos de nuestros jardines.



Los residuos depositados en el contenedor marrón serán sometidos a un proceso biológico de maduración que los convertirá en **compost**, que podrá ser utilizado en agricultura o jardinería, evitando así el uso de fertilizantes sintéticos, y contribuyendo a mantener la riqueza de nuestros suelos



Tu papel como ciudadano es fundamental para dar a estos residuos el mejor destino posible y obtener un compost de calidad.



Si en tu municipio ya hay contenedor marrón, **¡utilízalo!**